

**HUBUNGAN ONSET KETUBAN PECAH DINI DENGAN
APGAR SCORE NEONATUS MENIT KE 1 DAN 5
DI RSUP DR. HASAN SADIKIN BANDUNG
PERIODE JANUARI-DESEMBER 2017**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ilmiah ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**ANNISA NARARYA HARTONO
1510137**



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2018**

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan yang Maha Esa atas berkat dan rahmat-Nya dalam pengerjaan karya tulis ilmiah yang berjudul “Hubungan Onset Ketuban Pecah Dini Terhadap *APGAR Score* pada Menit ke 1 dan 5 Bayi di RSUP DR. Hasan Sadikin Bandung Periode Januari – Desember 2017” ini segala sesuatunya dapat berjalan dengan baik dan lancar serta dapat selesai dengan baik. Karya tulis ilmiah ini sebagai salah satu persyaratan akademik untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Penelitian ini bermaksud untuk memberikan informasi hubungan onset Ketuban pecah dini terhadap nilai Apgar bayi menit ke 1 dan 5.

Dalam pembuatan karya tulis ilmiah ini tak jarang dijumpai adanya halangan maupun kesulitan, namun dengan bantuan dan dukungan dari berbagai pihak, akhirnya karya tulis ilmiah ini dapat diselesaikan, oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Rimonta F. Gunanegara, dr., Sp.OG., MPd.Ked selaku pembimbing karya tulis ilmiah ini yang telah memberikan waktu, tenaga, pikiran, perhatian, dukungan serta bantuan moral dalam menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.
2. Penny Setyawati M., dr., SpPK., Mkes. selaku pembimbing karya tulis ilmiah ini atas perhatian, tenaga, waktu, pikiran, serta dukungan dan bantuan moral dalam menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.
3. Seluruh staff dan karyawan Bagian Rekam Medik Rumah Sakit Hasan Sadikin Bandung yang telah banyak membantu penulis dalam proses pengumpulan data dan atas segenap bantuan yang telah diberikan selama penulis melakukan penelitian.
4. Kedua orang tua tercinta, Medina Gafur, dr., Sp.S., M.Kes dan Drs. Iwan Hartono untuk segenap doa, dukungan, bimbingan, perhatian, semangat serta bantuan sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.
5. Kakak dan Adik saya tercinta, Ady Muhammad Hartono, Rama Albany Hartono, Raisya Namira Hartono, Sulthan Keanugraha Hartono atas doa,

dukungan dan perhatian sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.

6. Jeon Jungkook, Suga, Jimin, RM, Rabbi Al-Fathan dan teman-teman tidak dapat disebutkan semuanya satu-persatu atas semua dukungan, bantuan, semangat dan perhatian sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.
7. Kepada berbagai pihak yang tidak dapat disebutkan satu-persatu yang telah membantu penulis menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.

Akhir kata, semoga karya tulis ilmiah ini dapat bermanfaat bagi semua yang membacanya dan berperan dalam perkembangan ilmu pengetahuan.

Bandung, November 2018



Annisa Nararya Hartono